



Sesión de control en el Senado

Fomento mantiene su compromiso con la ejecución de la A-27

- **José Blanco destaca en el Senado que continuarán las obras en todo el itinerario entre Montblanc y Tarragona**

Madrid, 2 de noviembre de 2010 (Ministerio de Fomento).

El ministro de Fomento, José Blanco, ha señalado hoy en el Senado que “el Gobierno está firmemente comprometido con el desarrollo y la finalización de la A-27”.

En respuesta a una pregunta parlamentaria, Blanco ha explicado que “se está haciendo compatible la finalización de la autovía con los objetivos de reducción del déficit”.

Así, el ministro ha apuntado que en 2011 se destinarán 50 millones de euros a la ejecución de esta infraestructura y que se licitará de nuevo el tramo Variante de Valls-Montblanc, “con lo que vamos a proseguir las obras de todo el itinerario entre Montblanc y Tarragona”.

Además, el ministro ha explicado que se continuará el estudio informativo del tramo Montblanc-Lleida para determinar la solución global de este itinerario.

En su intervención, Blanco ha subrayado también que el Ministerio de Fomento ha trabajado de forma permanente para la rebaja de los peajes existentes en Cataluña. Así, ha recordado que, desde 2004, el Gobierno ha destinado más de 430 millones de euros a este fin.

Además, ha resaltado que “todas las vías de gran capacidad promovidas por el Gobierno en Cataluña han sido autovías libres y



Nota de prensa

exentas de pago por los usuarios” y que no se han otorgado ni prorrogado concesiones.